
平成３０年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月２５日）

２－１

県 民 連 合 １１番 大 場 秀 樹

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県産農産物の輸出拡大について 知 事 県産品振興戦略

課

県産農産物の更なる輸出拡大に向け、これまでの成果を踏

まえ、どのように取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねた

い。

二 吾妻山の火山防災対策について 危機管理部長 災 害 対 策 課

県は、吾妻山の火山防災対策にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

三 災害に強い県土づくりについて 土 木 部 長 土 木 企 画 課

県は、豪雨災害に備え、災害に強い県土づくりにどのよう

に取り組んでいるのか尋ねたい。

四 建設業の振興について 〃 建 設 産 業 室

県は、県内の建設業の振興にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

五 空き家の活用について 〃 建 築 指 導 課

県は、空き家の活用にどのように取り組んでいるのか尋ね

たい。

六 スギ花粉症対策について 農林水産部長 森 林 整 備 課

県は、スギ花粉症に対応した森林整備にどのように取り組

んでいるのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 青少年のひきこもりに対する支援について こども未来局長 こども・青少年

政策課

県は、青少年のひきこもりに対する支援にどのように取り

組んでいるのか尋ねたい。

八 県有財産の有効活用について 総 務 部 長 財 産 管 理 課

県は、県有財産の有効活用による歳入の確保にどのように

取り組んでいるのか尋ねたい。

九 ＮＰＯに対する支援について 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

長

県は、ＮＰＯの安定的な運営に向け、どのように支援して

いくのか尋ねたい。

十 県立医科大学（仮称）保健科学部について 保健福祉部長 医療人材対策室

県立医科大学（仮称）保健科学部の開設に向けた取組状況

について尋ねたい。

十一 介護職員の定着の促進について 〃 社 会 福 祉 課

県は、介護職員の定着の促進にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

十二 認知症高齢者対策について 〃 高 齢 福 祉 課

県は、認知症高齢者を地域で支えるための市町村の取組

に対し、どのように支援していくのか尋ねたい。

十三 ヘルプマークの普及について 〃 障がい福祉課

県は、ヘルプマークの普及にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。


